

Magazine bimestriel des Éditions LPV

ÉMERGENCE

PLUS GRAND QUE SOI

- ARTICLE DE THIERRY VISSAC
- QUESTION / RÉPONSE AVEC THIERRY
- CLIN D'ŒIL
- ACTUALITÉS

N° 38 – Mai-Juin 2023

PLUS GRAND QUE SOI



Thierry Vissac

L'être humain, aujourd'hui, veut être « libre », il veut obtenir et défendre son « libre arbitre ». Il est plutôt replié sur lui-même et ses désirs. Tout lui parle de son « accomplissement personnel » comme d'un objectif primordial. Il est devenu étriqué par le fait d'être devenu le centre du monde. Il s'est réduit à un point dans l'univers. Son champ de vision se résume aux contours de son corps. Le grain de sable ne fait plus partie d'un ensemble, la plage, il voudrait s'en distinguer et devenir le grain « différent », mais aussi le plus beau et le plus connu.

Nous avons perdu ainsi le sens du « plus grand que soi », ce vers quoi nous pouvons tendre si nous n'avons pas seulement glorifié l'individualité.

En quoi « plus grand que soi » est-il un objectif souhaitable ?

La rupture avec le divin est consommée depuis quelque temps déjà dans nos sociétés matérialistes et performantes.

Le culte de « soi » est omniprésent, enraciné dans nos modes de vie. Même quand nous appelons à l'aide parce que nous étouffons dans le carcan du « moi d'abord », c'est encore avec l'idée de renforcer notre personne. C'est un cercle vicieux infernal qui a structuré le développement personnel en plus d'être le modèle courant de la société de consommation.

Revenir au « plus grand que soi » est salutaire. Indispensable. S'ouvrir à l'autre, à ce qui n'est pas mon seul bénéfice personnel. Au minimum, pour amorcer la découverte d'un espace moins égocentré. Pas par principe, pour faire bien ou être plus chrétien, mais parce que nous dépérissons de n'être qu'au service de nous-mêmes. La vie ne nous destine pas à cela. Même si le monde a bétonné des cages pour séparer nos lieux de vie, même si la société a valorisé la réussite individuelle par-dessus tout, même si nous avons l'impression que nous sommes là, comme des animaux sans foi ni loi, pour triompher des autres, les dominer ou les exploiter, nous ressentons au fond de nous que ce comportement conditionné nous tire vers le bas.

Au contraire, chaque fois que nous donnons, servons, écoutons, chaque fois que nous sortons de nous-

mêmes, de nos bulles de protection, de nos soucis personnels, pour nous tourner vers quelque chose qui nous dépasse, qui va plus loin que le profit personnel, nous ressentons une expansion, une élévation de l'âme.

Le premier acte dans ce sens est « humain ». Tendre la main de façon aimante vers quelqu'un qui en a besoin, qui demande de l'aide, à qui on peut apporter quelque chose gratuitement. Sans considérer toujours nos propres priorités, notre confort. Sortir de soi pour rejoindre l'autre.

Le second acte concerne le « divin ». Ouvrir son âme à la conscience du « plus grand que tout » et comprendre le sens de Servir un projet qui nous dépasse totalement. C'est aussi le passage concret de l'amour qui demande à l'amour qui donne. S'exercer à donner plus que ce que l'on possède, c'est inviter le divin dans notre cœur et, par là-même, trouver la guérison que l'on cherchait jusque-là en circuit fermé.

Ces quelques mots ne sont qu'un bilan et une invitation. L'aventure du plus grand que soi commence lorsque le message a vraiment rejoint nos âmes.



Chaque fois que nous donnons, servons, écoutons, chaque fois que nous sortons de nous-mêmes, de nos bulles de protection, de nos soucis personnels, pour nous tourner vers quelque chose qui nous dépasse, qui va plus loin que le profit personnel, nous ressentons une expansion, une élévation de l'âme.

EN LIEN



Question d'Isabelle P

« *S'exercer à donner plus que ce que l'on possède* ». Cette phrase fait trembler mon personnage social qui s'accroche à ce qu'il possède ou croit posséder. Pour s'y ouvrir, j'ai l'impression qu'il y a comme un

préalable de confiance, de foi ? Ou faut-il « se lancer » pour en éprouver la valeur ?

Est-ce que tu pourrais développer cette notion « *S'exercer à donner plus que ce que l'on possède* » ?

Réponse de Thierry

Pour s'ouvrir à quelque chose, il faut en avoir envie, un avant-goût, une intuition. Ensuite, il faut traverser la résistance qui persiste malgré tout. Je donne parfois des exemples : on a moins d'énergie qu'il n'en faut pour aller chercher son enfant à l'école ? On le fait quand même. On donne plus que ce que l'on possède (et ça ne veut pas dire par ailleurs qu'il ne faut pas respecter ses signaux de fatigue, c'est autre chose) ou ce que l'on croit posséder. Dans ce cas de figure, on traverse la réticence par amour ou responsabilité. Et on réalise qu'on peut le faire. On a l'habitude de compter au centime près ? On dépense

un peu plus du moment que ça profite à quelqu'un d'autre que soi. Et on y survit et parfois même avec une sensation de libération. Sur le plan humain, tendre la main même si on a des soucis soi-même est un bon exemple de dépassement, d'ouverture à "plus grand que soi". Sur le plan divin, l'attitude d'oraison ou de prière permet de déposer tout ce qui est petit en soi et que l'on protège par réflexe au quotidien pour s'ouvrir à la majesté de l'Intelligence divine infinie, et parfaitement incompréhensible pour nos esprits. C'est une expansion de conscience, littéralement.

À la suite de la lecture de ce magazine, vous pouvez poser une question à Thierry Vissac en nous l'envoyant par mail à : jfrousseau@la-parole-vivante.com

Dans le prochain numéro, qui paraîtra le 1^{er} juillet 2023, nous publierons une des questions reçues, avec la réponse de Thierry.

Nous vous remercions de votre participation.

L'équipe du magazine Émergence

CLIN D'ŒIL

Madame Nell Coxy



Lectrice émérite
du
magazine Emergence



ACTUALITÉS

Stage de 7 jours avec Thierry en juillet 2023

L'Été des âmes du 1^{er} au 7 juillet en Dordogne (entre Lascaux et Sarlat)

Sept jours d'immersion dans notre nature profonde, avec moins d'emprise du personnage social. La dynamique et l'intelligence du groupe font le travail et permettent d'aller plus loin pour laisser l'âme émerger en nous et dans nos relations au quotidien.

Inscriptions : stages@la-parole-vivante.com

Il reste encore quelques places !

Réunion près de Genève Le samedi 6 mai à 15h

Thierry Vissac y interviendra par Zoom à 16h pendant environ 30 minutes. Ensuite, des échanges auront lieu entre participants et avec les hôtes qui hébergeront cette rencontre et témoigneront de leur expérience de travail avec Thierry.

Un groupe de travail pourrait se constituer à la suite, avec l'accompagnement de Thierry sur une journée tous les deux mois.

Pour plus de renseignements : stages@la-parole-vivante.com

[Page Facebook de Thierry](#)

Thierry partage de temps à autre avec nous sa vision de la vie, de l'amour, du monde...



« ... Il y a quelque chose qui est encore plus grand que moi, même plus grand que moi en tant qu'âme et je perçois une flamme intérieure qu'on appelle la Lumière Originelle et c'est surtout à cette Lumière Originelle que l'on cherche consciemment ou pas à se relier.

L'aboutissement du voyage intérieur se fait vraiment au niveau de la Lumière Originelle. »

Prenons ensemble une respiration pour l'année qui vient, Vidéo de Thierry Vissac

ÉMERGENCE, Magazine bimestriel diffusé gratuitement par email

Éditions LPV – BP 12 – 82270 Montpezat-de-Quercy – 07 57 50 25 99
contact@la-parole-vivante.com – www.la-parole-vivante.com – [Chaine YouTube](https://www.youtube.com/@ThierryVissac)

Site Internet de Thierry Vissac – www.istenqs.org
Sa chaine YouTube – <https://youtube.com/@ThierryVissac>

Rédacteur en chef : Jean-François, Conception graphique : Isabelle P, Texte de la BD : Denis, Dessin de la BD : Anaïs R ([@arsseau](https://www.instagram.com/arsseau)),
Crédit photos : Unsplash

Aucun texte ne peut être reproduit sans l'autorisation des © Éditions LPV